



Diresa Huánuco fortalecerá trabajo asistencial y calidad de servicio a través de Promoción de la Salud

Con el objetivo de mejorar el trabajo asistencial y la calidad de servicio en los establecimientos, la Dirección Regional de Salud Huánuco fortalecerá el accionar de la Dirección Ejecutiva de Promoción de la Salud (Promsa) a través de capacitaciones, asistencia técnica y el monitoreo al personal de salud.

En reunión técnica desarrollado en la Diresa Huánuco donde participaron la gerente regional de Desarrollo Social Mg. Ada Gonzales Soto, director regional de Salud Dr. Alfredo Centurión Vargas, su equipo de gestión, responsables de las redes de salud, coordinadoras de las estrategias de salud y la dirección de Promsa, concretaron acuerdos para mejorar el trabajo para este año.

Dentro de los acuerdos se conformó el equipo técnico a nivel de las redes de salud, para realizar coordinaciones y evaluación de las distintas actividades que enmarca las actividades de Promoción de la salud; se encargará a cada responsable de las redes y hospitales el intercambiar información y realizar el seguimiento del Padrón Nominal, del HIS (Sistema de Información de Salud) y FAC (Formato de Atención Colectiva).

También se acordó que la Diresa Huánuco a través de la Dirección de Aseguramiento Público y Promsa, realizarán un manual para el correcto llenado de los FAC, los que serán validados por cada responsable de las estrategias en las redes de salud.

El doctor Elvyn Díaz director de Promoción de la Salud indicó que brindará la asistencia técnica a las redes de salud, priorizando a los establecimientos más lejanos y los que presentan menores avances en los indicadores de salud.

Finalmente el Dr. Alfredo Centurión Vargas director de Salud Huánuco, manifestó que, el sector continuará realizando proyectos que contribuyan a mejorar el servicio de salud de la población huanuqueña.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 18 de enero de 2017*